

Stuttgarter WOCHENBLATT

BÜSNAU · DACHSWALD · DÜRRLEWANG · FASANENHOF · KALTENTAL · MÖHRINGEN · ROHR · VAIHINGEN



Topfilm der Woche

Vorstadtbulle und Schreibtischhengst ermitteln in dieser Komödie ungewollt gemeinsam.
Seite 20



Hörmesse

„Hören trainieren für bessere Kommunikation“, unter diesem Motto steht die 5. Iffland Hörmesse im Haus der Wirtschaft.
Seite 19



Matthias Reim im Porträt

Der 55-jährige schwimmt auf einer Welle des Erfolgs. Am 30. April gastiert er in Stuttgart.
Seite 21

20. März 2013 · Nr. 12/59. Jahrgang · Gesamtauflage 348 385

www.stuttgarter-wochenblatt.de · Telefon 0800 320 2222 gebührenfrei

SEITE II

LOKALES

20.3.2013

Die Mannschaft beim SC Möhringen steht

Schwimmverein wählte auf der Jahreshauptversammlung seinen Vorstand und ehrte langjährige Mitglieder

Der Schwimmclub Möhringen 1933 e.V. (SCM) hat auf seiner Jahreshauptversammlung die Weichen fürs Jahr 2013 gestellt und Bilanz gezogen. Das neue Schwimmkonzept mit den Schwimmkursen „Frösche“ und „Seepferdchen“ kommt so gut an, dass nicht allen Interessenten gleich ein Platz zugesagt werden kann.

■ MÖHRINGEN

Am 15. März fand im Vereinsheim „Steinbachstüble“ bei Theo die Jahreshauptversammlung des SCM statt. Der Vorstandsvorsitzende Heino Schreiber führte durch die

Versammlung und ehrte treue und langjährige Mitglieder:

Bernd und Brigitte Ruckaberle sowie Christian Häuser sind 20 Jahre Mitglieder, Leonie Mohr-Veigel und Regina Haak 30 Jahre, Eva Göbler und Otto Kutzner 40 Jahre.

Der Technische Leiter Volker Göbel stellte die neue Schwimm Ausbildung mit den Schwimmkursen „Frösche“ und „Seepferdchen“ vor, welche in 2012 gestartet wurden.

Das neue Konzept kommt so gut an, dass den vielen Interessenten nicht allen gleich



Das neue Vorstandsteam des Schwimmclubs Möhringen (von links): Heino Schreiber, Rolf Fritzenschaft, Gabi Groche, Evelyn Göbel, Christian Poll und Volker Göbel.

Foto: SC Möhringen

zusagt werden kann. Nennenswert sind die vielen sportlichen Erfolge der Wettkampfmannschaft der Schwimmer, die in 2012 an zehn Wettkämpfen, teilweise auf internationaler Ebene, teilgenommen haben. Das Ergebnis ist herausragend, es wurden 203 erste Plätze, 147 zweite Plätze und 110 dritte Plätze erreicht. „Der Dank gilt auch an die Trainer, die im Jahr 2012 wieder eine tolle Arbeit gemacht haben“, lobt der technische Leiter. Auch im Jahr 2013 wird ein Trainingslager in Blaubeuren stattfinden. Der Wasserballwart Rolf

Fritzenschaft berichtete von engagierten Spielen der Wasserballmannschaft und von der neu gegründeten Startgemeinschaft. Bei der Jugend fehle etwas der Nachwuchs, wer Interesse hat darf gerne mitmachen. Die Kassiererin Martina König verlas einen sehr positiven Kassenbericht, sie gibt ihre Stellen als Kassenwart des SC Möhringen jetzt ab. Der gesamte Vorstand wurde einstimmig entlastet. Bei den Neuwahlen wurde der Vorstand wiedergewählt und die Funktion der Kassiererinnen neu besetzt. Es wurden gewählt: 1. Vorsit-

zender: Heino Schreiber, 2. Vorsitzender: Christian Poll, Kassiererinnen: Gabi Groche, Schriftführerin: Evelyn Göbel, Technischer Leiter Schwimmen: Volker Göbel, Jugendwartin: Stefanie Rieger, Wasserballwart: Rolf Fritzenschaft, Springerwart: Heinz Hahmann, Kassenprüfer: Oliver de Marco, René Mack, Oliver Grimm. Die Funktion des Pressewarts bleibt unbesetzt. Die Versammlung endete harmonisch mit dem schon gewohnten gemütlichen Beisammensein im Vereinsheim bei Theo im Steinbachstüble beim Möhringer Freibad. vg